

Bezirk Oberschwaben Seniorenschießen

14. Mai 2022 in Ertingen

Nach zwei Jahren Corona-Pause konnte endlich das bei den Seniorinnen und Senioren beliebte Auflageschießen des Schützenbezirks Oberschwaben für Luftgewehr und Luftpistole am 14. Mai 2022 wieder stattfinden.

Ab 9 Uhr herrschte reges Treiben im Schützenhaus der SGI Ertingen, um 16.30 Uhr hatte der letzte der 119 Starter aus 22 Vereinen, davon 11 weiblich, 30 Wertungsschüsse abgegeben. Dank perfekter Organisation bereits im Vorfeld, sowohl bei der Startkartenausgabe durch Doris und Reinhold Schmid sowie der Auswertung durch Wolfgang Brunner konnte nach dem letzten Schuss bereits um 17.15 Uhr die Siegerehrung stattfinden.

Nachdem morgens zahlreiche Starter/Innen hauptsächlich aus den umliegenden Schützenvereinen ihre Wertungsschüsse abgegeben hatten, konnten sie bei Kaffee und Butterbrezeln auf der großen Leinwand im Gastraum mitverfolgen, wie es den Konkurrenten um die begehrten Pokale und Sachpreise erging. Waren die Starts um die Mittagszeit eher verhalten, waren die Funktionäre am Nachmittag, egal ob Standaufsichten, am Bedienpult der elektronischen Schießanlagen oder der Auswertung, gefragt. Aber auch das Team im Gastraum hatte nun alle Hände voll zu tun, Kaffee zuzubereiten, zahlreiche Kuchen und Torten aufzuschneiden, Getränke zu servieren. Die Freude, sich nach langer Zeit wieder zu sehen, sich im Wettkampf sportlich zu messen und danach noch nett plaudernd zusammen zu sitzen, war in den meisten Augen abzulesen. Doch leider waren auch einige Schützenschwestern und -Brüder in den vergangenen zwei Jahren verstorben, auch an sie wurde in den Gesprächen gedacht.

Bezirks-Seniorenreferent Oberschwaben, Reinhold Schmid, zugleich auch Kreisoberschützenmeister des Schützenkreises Saulgau, leitete um 17.15 Uhr mit einer kurzen Begrüßung zur Siegerehrung in der vollbesetzten Gaststube über. Mit einem Dank an die Schützengilde Ertingen für die gelungene Abwicklung des Seniorenschießens und einem Dank für das Kommen und die gute Laune der Teilnehmer. Die Spannung stieg und mit Freude nahmen folgende Teilnehmer ihre Pokale in Empfang.

Die Ergebnisse (alle Disziplinen als Auflageschießen)

König Luftgewehr:	Helmut Amann, SV Altheim-Weihung	1,4-Teiler
König Luftpistole:	Karl Weiß, SGI Ertingen	33,0-Teiler
Pokal Luftgewehr Herren:	Erhard Sommerburger, SAbt. Kehlen	5,0-Teiler
Pokal Luftgewehr Damen:	Beatrix Augustin, SV Altheim-Waldhausen	37,1-Teiler
Pokal Luftpistole Herren:	Erwin Scheffler, SGI Ravensburg	42,9-Teiler
Mannschaftspokal Luftgewehr:	SGI Ravensburg	943,9 Gesamtteiler
Mannschaftspokal Luftpistole:	SGI Deuchelried	911,6-Gesamtteiler

Als **älteste Teilnehmer** konnten Frau Reinwalda Wetzel, SGI Deuchelried und Herr Franz Praha von der SGI Ennetach einen Buchpreis entgegennehmen.

Die **mannschaftlich stärkste Teilnehmerzahl** stellte die SGI Deuchelried mit 15 Teilnehmern (1 kg Nußzopf), gefolgt von der SGI Ravensburg, 14 Teilnehmer (1 kg Weißbrotzopf).

Nachdem die Pokale verteilt waren, konnten die Starterinnen und Starter, je nach ihren Ergebnissen, noch einen von etwa 90 Sachpreisen mit nach Hause nehmen. Alle Starterinnen wurden noch mit einem kleinen Blumengebinde überrascht.

Reinhold Schmid bedankte sich nochmals bei allen und stellte die Frage: „Ihr seid der Meinung, das war...?“ Worauf alle Anwesenden antwortenden „Spitze“! Er wünschte einen guten Heimweg und lud ein zum Senioren-Auflageschießen im Jahr 2023.

Alle Ergebnisse sind abrufbar auf der Homepage des Schützenbezirks Oberschaben.

Dafür gebührt dem Auswerter der Veranstaltung, IT-Fachmann Wolfgang Brunner, ein besonderer Dank, der die Ergebnislisten zur Siegerehrung bereits kurz nach dem letzten Schuss erstellt hatte, keine leichte Aufgabe bei der Vielzahl der Altersklassen, und diese noch am Samstagabend auf der Homepage des Schützenbezirks Oberschwaben veröffentlichte.

Hier noch einige Bilder von diesem tollen Event:



Den ganzen Tag waren die Schießstände stark frequentiert.



Die ihren Wettkampf geschossen hatten, konnten sich mit Butterbrezeln, Kaffee und selbstgebackenen Kuchen trösten oder belohnen für die erbrachten Leistungen auf den Schießstand.



Die Freude, sich nach langer Zeit wieder zusehen, sich im Wettkampf sportlich zu messen und danach noch nett plaudernd zusammen zu sitzen, war in den Augen abzulesen.



Die Bedienung der Myton-Anlage lag in den bewährten Händen von Alexander Unterricker und Andreas Arnold.



Bequem, bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen, verfolgten die Teilnehmer im Gastraum der SGI Ertingen auf einer Leinwand die Ergebnisse auf den Schießständen.



Dank des schönen Maiwetters konnte auch auf der Terrasse des Schützenhauses gefachsimpelt werden.



Wolfgang Brunner in Aktion.

Gekonnt und souverän erstellte er die Ergebnislisten, keine leichte Aufgabe bei den vielen Startklassen.



Die Bewirtung der Teilnehmer klappte, dank fleißiger Helfer, hervorragend.



Beginn der Siegerehrung durch Bezirks-Seniorenreferent Reinhold Schmid.





Urkunden, Plaketten, Pokale und über 90 Sachpreise warten auf ihre Gewinnerinnen und Gewinner.